



VISIÓN GLOBAL DE LA NUEVA ERA. HACIA DÓNDE VAMOS

EL DESPERTAR DEL SER ESPIRITUAL CONSCIENTE. ES TIEMPO DE SITUARTE

- 1.** La Nueva Era es la manifestación de profundos cambios en esta Humanidad del Planeta Tierra, que nos tienen que ir situando cada vez más en ese nivel superior de conciencia que nos permita alcanzar Claridades, Conocimientos y Verdades que ya se sitúan a nuestro alcance; pero que exigen por nuestra parte un esfuerzo y una entrega imprescindibles para producir esos cambios tan necesarios, que producirán la transformación de esta Humanidad.
- 2.** Situándola donde nunca jamás antes se había situado, el Mundo de Regeneración; un mundo sustentado en el Amor, siendo éste la base visible y real en todo Ser; ya no hay luces y sombras, como aquí, sino que hay un principio de Luz, sin sombras, en todos los Seres que habitarán la nueva Humanidad.
- 3.** Ello supone cambiar hábitos y formas de vidas arraigadas en todas las materias, que hemos ido arrastrando encarnación tras encarnación, pero que ahora deben desaparecer y debemos ir limpiando; suponiendo todo ello un esfuerzo y dificultad por parte de nuestras materias que se niegan a dejar de ser.



4. Pero ahora más que nunca resulta imprescindible empezar a Ser Conscientes, despertar a nuestra verdadera realidad para situarnos en el mejor momento de nuestra evolución, dejando atrás todas nuestras ignorancias, e ir entrando en los Mundos donde la Luz y el Amor son generales en todos los Seres que lo habitan.

.....

Estado actual de las Energías

5. Al efectuar el análisis del momento evolutivo presente, podremos apreciar que nuestro Planeta se encuentra en un estado progresivo de degradación en todos sus componentes, y que las Energías que se están emitiendo son cada vez más desarmónicas. En conjunto son mayores y más potentes las fuerzas destructoras del equilibrio ecológico y ambiental que las fuerzas reparadoras del mismo.

6. Paralelamente a la degradación de la naturaleza se está produciendo una degradación de los valores morales de los seres humanos, degradación que afecta tanto a sus convicciones y modos de vida como a sus relaciones y convivencia con otras personas.

7. La degradación de la naturaleza y del nivel moral del hombre continuará produciéndose seguida y progresivamente. El efecto degradante adquirirá cada vez mayor extensión y



profundidad, y creará grandes masas astrales de Energía negativa.

8. Finalmente, la acumulación y el incremento de vibraciones negativas sobre el Planeta conducirá a la Energía de la tierra y a la de sus habitantes al punto límite o punto de rotura. El punto energético de rotura es aquel en que las Energías negativas que envuelven al Planeta han llegado al mismo grado de intensidad y cantidad de fuerza que el grado de energía-equilibrio, energía-armonía, energía-orden y energía-vida, que tiene el Planeta como tal cuerpo vivo.

9. Cuando las Energías lleguen al punto límite o “punto de rotura” del equilibrio y la armonía, la acumulación de más Energía negativa sobre la tierra desencadenará la explosión energética que destruirá todas las estructuras que sustentan el equilibrio y la armonía, el orden y la vida del Planeta, sembrando un caos aparente. Será el comienzo del periodo de reestructuración energética, de limpieza de vibraciones, de elevación del tono vibratorio, de preparación de la Nueva Era. El cambio de era empezará a materializarse.

10. Desde una visión cósmica, en que el tiempo no existe y sólo se aprecian graduaciones de energía, observaríamos que la humanidad tierra ha entrado ya en un periodo evolutivo crítico, en el periodo que conduce inevitablemente al punto de ruptura. Este es el momento evolutivo en que nos



encontramos colectivamente como seres humanos encarnados en el Planeta.

11. Ante esta realidad debemos tener en cuenta las siguientes consideraciones:

1ª El Periodo crítico es irreversible.

12. Hoy si contabilizamos las vibraciones que globalmente se están produciendo en el Planeta por parte de todos los seres humanos, veríamos que la vibraciones negativas sobrepasan en mucho a la suma de las vibraciones positivas. Se emiten muchas más vibraciones de egoísmo y de odio, que de fraternidad y de amor; es esta acumulación continuada de energía, contraria a la dirección de la Ley Divina, la que hace inevitable la llegada al periodo crítico y se alcance el punto de rotura.

2ª Las Energías se polarizarán cada vez más y adquirirán mayor fuerza.

13. El continuo incremento de la Energía negativa despierta una toma de conciencia en los seres que emiten vibraciones positivas y, como reacción de defensa, incrementan más sus Energías positivas. Se produce un aumento constante de Energía negativa, por un lado, y de Energía positiva por otro lado. Lo negativo será cada vez más negativo y lo positivo será cada vez más positivo, y al llegar al punto de rotura



habremos llegado al momento culminante y decisivo; al momento en que tendrá lugar la separación del grano de la paja; la separación de los de la derecha de los de la izquierda del Señor; La separación de los que irán al Mundo de Regeneración, de los que volverán al mundo de Expiación y Prueba.

3ª La más pequeña vibración negativa atraerá, por ley de afinidad, Energía negativa, pero ahora convertida en alta Energía negativa.

14. Hoy la mayor intensidad de las Energías negativas producen mayor grado de absorción de Energías afines, de manera que, si nosotros emitimos unas pequeñas vibraciones negativas, como por ejemplo de enfado, de tristeza, que en otros tiempos pasados no hubieran tenido mayor trascendencia, ahora pueden ser absorbidas por la masa de Energía negativa astral y producimos un malestar profundo, que continuará y se incrementará hasta grados que pueden ser alarmantes, si nosotros no ponemos remedio.

.....

El Ser Consciente ante el cambio de Era

15. Nosotros, conscientes de esta realidad evolutiva en la que estamos entrando, necesitamos ajustar nuestras vibraciones en el sentido marcado por dicha realidad, y tomar



las medidas necesarias para conseguirlo. Y llegados hasta aquí, surge de nuevo la pregunta: ¿Qué debemos hacer ante el cambio de Era? Es ahora cuando estamos en condiciones de responder a la pregunta diciendo que lo que debemos hacer es:

Evitar lo que produce vibración negativa.

Practicar lo que produce vibración positiva.

16. Por la propia condición humana, en el Mundo de Expiación y Prueba son muchas las cosas y las situaciones que nos hacen emitir Energías negativas. El individualismo, el personalismo, que es característico de nuestro nivel evolutivo, es la causa alimentadora del egoísmo, el amor propio, y demás defectos generadores de Energía negativa.

17. Es esta Energía la que dificulta nuestro trabajo correcto, y la que obstaculiza la formación de vibraciones armónicas con el nivel energético del Mundo de Regeneración. Hoy en la condición humana actual es donde encontraremos costumbres, modos de vida, ideas, conceptos, actitudes y gestos, que ya son caducos, y no pueden formar parte del ser humano que vive en El Mundo de Regeneración. Así que, después de todos estos razonamientos, podemos ampliar la respuesta a la pregunta diciendo:

18. Lo que debemos hacer ante el cambio de Era es CAMBIAR NOSOTROS.



- **Cambiar nuestros conceptos erróneos** por conceptos verdaderos.
- **Cambiar nuestra escala de valores incorrecta** por la valoración justa y real de las cosas.
- **Cambiar nuestras costumbres egoístas** por costumbres de Amor.
- **Cambiar nuestras actitudes individualistas** por actitudes fraternas.
- **Cambiar nuestros gestos desarmónicos** por gestos armoniosos y equilibrados.
- **Cambiar nuestras Energías negativas** por Energías positivas.
- **Cambiar nuestras vibraciones de tonos bajos** por vibraciones de tonos más puros y elevados.

19. El trabajo de ir consiguiendo los cambios indicados requiere un gran esfuerzo, porque es una acción que debe vencer una fuerte resistencia de los hábitos y costumbres egoístas arraigadas en nosotros después de tantas existencias en El Mundo Expiatorio.

20. Para conseguir cambiar deberemos, en primer lugar, tomar conciencia de la importancia del cambio para nuestro progreso, y de la necesidad evolutiva de conseguirlo, aportando todos los argumentos y razonamientos necesarios para formar una Energía de deseo y de fuerza de voluntad que impulse a la acción.

21. En segundo lugar, debemos potenciar e intensificar una relación más armónica con nuestros hermanos espirituales y nuestros hermanos cósmicos, para contar con la aportación



de sus importantes Energías positivas en apoyo de nuestros deseos de acción.

22. Y por último, disponernos a empezar el trabajo, fijándonos objetivos concretos y parciales, y dirigiendo hacia ellos toda nuestra atención y Energía, hasta conseguir alcanzarlos. La plenitud interna, que produce la Energía del éxito al dominar el objetivo, será la fuerza impulsora que nos hará continuar trabajando, aún con más ahínco, en la dirección del cambio.

23. Lo primero que debemos cambiar son nuestros conceptos erróneos, porque los conceptos verdaderos, reales y correctos deben ser la base en que se apoye toda nuestra acción, y son las que nos deben asegurar el éxito del cambio.

24. Los conceptos verdaderos y reales, que deben estar grabados en nuestra mente con absoluta certeza, y que deben influir en nuestros modos de vida, son los siguientes:

- **Soy un Ser Espiritual**, qué ahora está encarnado en un cuerpo físico.
- **He sido creado** para vivir la vida como Espíritu y **para llegar a la Perfección total, a la Sabiduría absoluta.**
- La Fuente creadora, el creador, **Dios, es mi origen y mi destino final.**
- La Energía Divina o **Dios está presente en mí, de manera constante**, por medio de la característica Presencia Divina de mis Energías.
- **La armonización de todo mi ser con la Energía Divina** es la forma correcta de actuar.



- **Estoy sujeto a las Leyes Divinas**, igual que toda la creación.
- **El deseo de conocer, interpretar, asimilar y ejecutar las Leyes Divinas** es el trabajo correcto del ser.
- **Mi cuerpo físico es sólo un instrumento de trabajo** de mi Espíritu para la presente Encarnación.
- La materia no es más que energía. **Todo es energía.**
- **Todas las situaciones y pruebas de mi vida física son lecciones** espirituales que debo aprender para mi progreso.
- El sentido de mi trabajo evolutivo es **convertir las Energías de mi cuerpo físico en Energías espiritualizadas**, y las Energías de mi Espíritu en Energías más puras.
- El progreso evolutivo del ser tiene lugar mediante la **práctica de Amor y la Fraternidad Cósmica.**
- **Aumentar la frecuencia vibracional** de nuestras Energías es **aumentar la pureza de las vibraciones**, y la capacidad de **ver y recibir mayor luz y conocimiento.**
- **El completo despeje de las influencias** que producen las cosas **materiales** es imprescindible para la evolución y la formación de nuevos estados de conciencia.

.....

FRASES DE JESÚS

25. **“Pedid y se os dará, buscad y encontraréis.** Ello quiere decir que Dios es una ciencia y que contesta a los que trabajan. Pag.240
26. **“Estudad el origen de los males y el de los beneficios y reconoceréis la Justicia de Dios”.** Pag.240
27. **“Alejaos de los humos y de los ruidos** de la Tierra para interrogar a Dios y escuchar lo que os contestará”. Pag.240



28. “Todo el que cumpla con la ley y desee la luz conquistará la ciencia, no ya esa ciencia banal que concluye con todas las cosas de este mundo, sino otra ciencia que lo explica todo. Pag.241, frase 282

29. “Ama a Dios sobre todas las cosas y a tu prójimo como a ti mismo”; más os aseguro también que cuando habréis llegado a comprender y a sentir en toda su pureza y en toda su grandeza esa máxima, tanto que ella sea esencia de vuestra propia esencia, como Jesús seréis vosotros también y a la altura del Hijo de Dios, Hijos de Dios asimismo seréis. Esto será cuando Espíritus viejos ya sobre la Tierra, todo el adelanto en ella posible vuestro será, y tampoco volveréis ya a ella con las cadenas de la carne, sino que, como Espíritus libres, dominaréis por encima de ella, en medio del etéreo ambiente de luz y de dicha que desde muy lejos le rodea”. Pag.315

30. “La Justicia de Dios quiere todavía que Jesús sea vuestra estrella conductora en medio de los errores y peligros, pero manda que las palabras de otros tiempos sean desligadas de la oscuridad que las envolvía para resplandecer de luz divina y para iluminar los Espíritus que se encuentran ahora mejor dispuestos para recibir la luz, que en la época en que Jesús vivía como hombre entre los hombres”. Pag.141, frase 177

31. “La ley general de las humanidades es la de marchar hacia adelante, **la de los Espíritus puros es la de traerle luz a la humanidad”** Pag.78-79, frase 91

32. “Descubrid vuestros destinos, hermanos míos, en la manifestación espiritual. Practicad excursiones en medio de la luz y libertad vuestras almas de los lazos que las oprimen” Pag.132

33. “Próximos son los tiempos para el restablecimiento de la verdad y de la justicia sobre la Tierra y percíbense por todas partes los celestes mensajeros que os traen las palabras del Señor para su glorificación en la hora actual y por toda la eternidad” Pag.385, frase 257

34. “Regocijaos, pues, los que tanto habéis clamado por la llegada de una nueva Era de paz y de Justicia entre los hombres; regocijaos, por cuanto son ya inequívocos los signos que tales cambios indican y



que en las mismas conciencias de los hombres resplandecen como testimonios inconclusos de la era de bonanza que a la humanidad se le ofrece finalmente, aunque con expulsión de los retardatarios del progreso, los que descenderán a esferas propias de su escaso adelantamiento”. Pag.385, frase 156

35. “Destronad el orgullo y el egoísmo para hacer resplandecer la modestia y la caridad”. Pag.121, frase 375

36. “Romped la cadena que os liga al egoísmo, al orgullo, al vicio, a la tibieza, al desaliento, puesto que vengo a libertaros del pecado y de la muerte”. Pag.144, frase 391

37. “Hijos míos queridos, comprended, pues, de una vez, que el Amor ha de ser la única base que sobre sí comporte el peso del entero porvenir vuestro. Las obras así inspiradas sobre el Amor de nuestro prójimo, deben llevar en sí mismas el suave aroma del sentimiento que les dio vida”. Pag.300, frase 428

38. “Haced de mis instrucciones la regla de vuestra conducta y llamadme cuando tengáis que discutir con los hombres de mala fe” Pag.253

39. “Desechad la vanidad y el orgullo que os ofuscan, impidiendo a vuestros sentimientos el confundirse con los míos. Pag.342, frase 114

40. “Mal compañero el orgullo es; egoísmo en sí siempre lleva, porque es de su origen; y ambos pecados son una venda para la luz del Espíritu, y otras cadenas en su marcha; ciego y torpe lo convierten para el progreso. El que verdaderamente ama, libre se ve de estas miserias”. Pag.309, frase 552

41. “Tenéis convertida la existencia vuestra en una continuada mentira en que parecéis no tener otro objetivo que el de aparecer cada uno lo que no es, delante de los demás. Por eso, inútiles os resultan vuestras luchas, esfuerzos y sacrificios, por cuanto mal dirigidos, ellos no pueden constituir elementos de progreso para vuestros Espíritus; que por tanto vuelven y van del mundo de los Espíritus al de los hombres y de éste al otro, miles de veces, así sin el menor progreso”. Pag.381



42. “Fuera de la Verdad todo es estéril y la Verdad es el bien”
Pag.381, frase 419

43. “No era, pues, su propósito el traer una nueva Religión, sino traer la Religión, como que del Padre para ello recibiera mandamiento. Dentro de la religión, después, todo lo que al sentimiento y a la moral se refiere, habría de encontrar su lugar, para la más acabada glorificación del Altísimo, mediante el cumplimiento de sus sagradas leyes” Pag.345, frase 173

44. LA RELIGIÓN UNIVERSAL, qué reuniría en su seno, por el amor, a todos los hombres, Hijos de Dios, y por lo tanto hermanos, destinados a conocerse y amarse. Pag.345

